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sEPflMA REUNI6N ORDINARIA DEL coMrrE DE tNFoRMAct6N DEL MuNtctpto
oe ruAnez

En Ciudad ludrez Chihuahua, siendo las nueve con ocho minutos del dia 30 de junio del
afto 20L4, reunidos en la Sala de Juntas de la Secretaria T6cnica, ubicada en el segundo piso ala
sur de la Unidad Administrativa Lic. Benito Ju6rez, los integrantes del Comit6 de lnformaci6n
celebraron la presente sesi6n, la cualse desarroll6 conforme atsiguiente: 

.,

ORDEN DEL DIA

1. Bienvenida
2. Lista de asistencia y declaraci5n del eu6rum legal
3. Lectura y en su caso, aprobaci6n del orden del dfa
4. Lectura de la minuta anterior y en su caso aprobaci6n de la misma
5. lnformaci6n Mensual de Transparencia correspondiente al mes de Mayo
6. lnforme analitico correspondiente al mes de Mayo
7. lnicio del segundo periodo de actualizaci6n de la lnformaci6n pf blica de Oficio,

correspondientes a los meses de Abril, Mayo, Junio del afio en curso" 8. Andlisis de contenido de la piigina de Transparencia
9. Asuntos Generales

1.0. Clausura de la sesi6n

ASUNTO NOMERO UNO.-
El Doctor MiguelAngelCalder6n Rodriguez dio la bienvenida a tos asistentes.

ASUNTO NUMERO DOS..
Conforme a la lista de asistencia se encontraron presentes los ciudadanos, Doctor Miguel

Angel Calder6n Rodriguez, Secretario T6cnico y Titular del Comit6 de lnformaci6n por Acuerdo
Delegatorio del Presidente Municipal, Maestro Misael M6ynez Cano en representaci6n del
Licenciado Jorge Mario Quintana Silveyra; Secretario del H. Ayuntamiento, Licenciada Maria de la
Luz Herrera Ceballos en representaci6n del Doctor Juan Miguel Orta V6lez; Tesorero Municipal,
Licenciada Virginia P6rez Ant0nez en representaci6n del Prtirfesor Guillermo Narro Garza;
Coordinador de Asesores, Licenciado Julio Alejandro G6mez Alfafo; Regidor del H. Ayuntamiento;
Licenciado Alfredo Cisneros Labra, en representaci6n de los Regidores del H. Ayuntamiento;
lngeniero Kristian E. del Angel y Licenciado Ernesto Lima McDonald en representaci6n de la
Sindicatura Municipal.
' El Doctor MiguelAngel Calder6n Rodriguez, Presidente en funciones del Comit6, declara la

existencia del Qu6rum legal y por lo tanto la declaraci6n de validez y legalidad de tos acuerdos
que en esta se tomen.

Declarado el Qu6rum iegal correspondiente, se procedi6 a iniciar con la reuni6n.
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ASUNTO NIJMEROTRES.-

Se dio lectura al respectivo orden deldia siendo aprobado por los presentes.

ASUNTO NUMERO CUATRO..
Se dio lectura a la minuta de la sesi6n anterior siendo aprobada por los miembros del

Comit6 de lnformaci6n.

ASUNTO lUti rUrno cl Nco.-
Lic. De Santiago da lectura al informe de Transparencia retativo al mes de Mayo del

presente affo, en el que se incluyeron las estadfsticas de solicitudes recibidas durante el
mencionado mes con un total de 25 propias y 7 canalizadas y un acumulado de octubre 2013 a
mayo 20L4 con un total de 402 solicitudes propias y 43 solicitudes canalizadas. Se agregaron
ademds las estadisticas de la clasificaci6n de solicitudes resueltas por la Unidad de lnformaci6n
de mayo 2oL4y su acumulado de octubre 2013 a mayo 20L4. Se mencion6 el tiempo promedio
de respuesta generando un total de 5.24 dias.

Se mostr6 un comparativo de 25 solicitudes y 135 preguntas recibidas en el mes
anteriormente descrito. A continuaci6n se mencion6 las solicitudes de informaci6n clasificadas
por dependencia en el mes mencionado y de igual manera la clasificaci6n del tiempo promedio
de respuesta.

Se mostr6 a los presentes las Dependencias a las que fueron remitidas las solicitudes
canalizadas con un acumulado de octubre 2013 a mayo 2Qt4 y las solicitudes de informaci6n
separadas por solicitante en el mes en tema. Se prosigui6 informando a los presentes que se
present6 una Solicitud de Aclaraci6n.

Para finalizar las visitas a la pdgina de Transparencia durante el mes de Mayo con un total
de 3,318, con un acumulado de octubre 20L3 a mayo 2014 de 28,381visitas.

ASUNTO NUMERO SEIS..

Se entreg6 a los integrantes del Comit6 de lnformaci6n copia del informe anatitico del mes de
Mayo, y se comenta que se encuentra publicado en la piigina de Transparencia.

ASUNTO NUMERO SIETE.- :
En relaci6n a este punto del orden del dia se informd a los presentes del inicio del

segundo periodo de la actualizaci6n en la p6gina web de Transpdrencia de la informaci6n pf blica
de oficio, que comprende los meses de abril, mayo y junio.

A los enlaces de las unidades de informaci6n se les envi6 un oficio el dia 16
informdndoles de la actualizaci6n, requiridndoles la informaci6n solicitada dentro de
primeros dias del mes en curso.

ASUNTO NIiMERO OCHO..
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A continuaci6n Micael Romdn muestra a los presentes, los formatos y las caracteristicas
que debe tener la lnformaci6n Priblica de Oficio contenida en la p6gina de Transparencia, en
cumplimiento con establecido en la Ley de Transparencia y Acceso a la lnformaci6n pfiblica, su
Reglamento, asi como con los Lineamientos para la Evaluaci6n de la Difusi6n y Actualizaci6n de la
lnformaci6n Ptblica de oficio contenida en las p6ginas WEB de los Entes priblicos, en su cardcter
de Sujetos Obligados por la Ley de Transparencia y Acceso a la lnformaci6n p0blica del Estado de
Chihuahua, como lnstrumento para la Supervisl6n delsistema de lnformaci6n pf blica.

ASUNTO NUMERO NUEVE,.

Como primer asunto general, el Lic. De Santiago inform6 a los miembros del Comit6 de
lnformaci6n respecto a la nota periodistica publicada el dia 26 de Junio del affo en curso, en
donde se informa a la ciudadania las calificaciones obtenidas por el Municipio de Judrez en
Transparencia, de acuerdo a la evaluaci6n realizada por el ICHITAIP con un total de LOO%o, La
Auditoria Superior del Estado con 99.7o/o y la Asociaci6n Civil Ciudadanos por una Mejor
Administraci6n Priblica (CIMAP) can 84.6Yo.

Como segundo asunto general, el Dr. Calder6n informa que es necesario mantener especial
atenci6n en la informaci6n que surge en los medios de comunicaci6n respecto at Municipio de
Ju6rez.

ASUNTO rUtirUrnO ilEZ.-
Una vez agotados los temas se dio por concluida la Reuni6n siendo las 10:20 horas, del dia

eq que inicio firmando la presente, todos los que en ella participaron.

Mlrrusnos DEL coMrrE oe lruroRMAcl6N
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